

Verwurzelt in der Natur:
Die neue PALO-Serie aus massivem Eukalyptusholz

PFLEGEANLEITUNG

Die Pflanzgefäße aus der Serie PALO Natural Wood sind dank der bereits geölten Oberfläche für die Verwendung im Außenbereich vorbereitet. Holz ist ein Naturprodukt und unterliegt natürlichen Veränderungen in Farbe und Maserung. Um den Schutz dauerhaft zu erhalten, empfehlen wir eine regelmäßige Pflege mit geeignetem Öl und / oder Holzschutzmitteln, sowie die Gefäße im Winter oder bei Nichtverwendung sauber und trocken einzulagern.

Schritt-für-Schritt-Anleitung zum Nachölen:

1. Reinigung des Gefäßes:

- Reinigen Sie das Gefäß zunächst gründlich mit einer weichen Bürste und milder Seifenlauge.
- Spülen Sie es anschließend mit klarem Wasser ab und lassen Sie es vollständig trocknen.
- Achtung: Verwenden Sie keinen Hochdruckreiniger, da dieser die Holzstruktur beschädigen kann.

2. Vorbereitung der Oberfläche:

- Schleifen Sie die Oberfläche des Holzes leicht mit feinem Schleifpapier, um die Aufnahme des Öls zu verbessern.
- Verwenden Sie bei größeren Flächen eine Staubmaske und entfernen Sie den Schleifstaub mit einem leicht feuchten Tuch.

3. Auftragen des Öls:

- Wählen Sie ein spezielles Öl für Eukalyptusholz, das der Farbpigmentierung des Holzes entspricht.
- Tragen Sie das Öl großzügig mit einem Pinsel oder alternativ mit einem Tuch auf die Holzoberfläche auf und verteilen Sie es gleichmäßig.



4. Überschüssiges Öl entfernen:

- Wischen Sie nach ca. 15–25 Minuten das überschüssige, nicht eingezogene Öl mit einem sauberen Tuch ab, um klebrige Flecken zu vermeiden.
- Für eine intensivere Pflege können Sie das Holz mehrfach einölen, wobei das Öl vor jedem erneuten Auftrag mindestens 24 Stunden aushärten sollte.

5. Trocknungszeit:

- Lassen Sie das Gefäß nach dem Ölen mindestens 48 Stunden gut geschützt vor Witterungseinflüssen trocknen, bevor Sie es wieder in Gebrauch nehmen.

Bitte beachten Sie die jeweiligen Anwendungshinweise vom Hersteller der verwendeten Pflegemittel. Je nach Hersteller kann die Anwendung, sowie die Trockenzeit abweichen.

Sicherheitswarnung:

- Ölgetränkte Tücher niemals zusammengeknüllt trocknen lassen, da Brandgefahr besteht. Hängen Sie die Tücher unmittelbar nach Gebrauch ausgebreitet und mit Wäscheklammern fixiert zum Trocknen auf.
- Verwenden Sie ausschließlich dafür geeignete Öle und Holzpflegemittel, um dem Produkt nicht zu schaden.



Hinweis:

Holz ist ein Naturprodukt, welches von äußeren Einflüssen wie Temperatur, UV-Einstrahlung und Luftfeuchtigkeit maßgeblich beeinflusst wird. Wir garantieren eine sorgfältige Materialauswahl für unsere Produkte und eine hochwertige Verarbeitung der Pflanzgefäße und des Zubehörs.

Trotzdem können beim Werkstoff Holz durch die oben genannten Witterungseinflüsse Veränderungen beobachtet werden. Sie stellen keinen Reklamationsgrund dar.

Durch die entsprechende Behandlung mit hochwertigen Holzpflegeölen können Sie natürlichen Witterungsprozessen, wie beispielsweise Aufquellen, entgegenzutreten. Allerdings kann der Einsatz von falschen Holzpflegemitteln das Produkt langfristig schädigen. Schäden am Produkt aufgrund von falscher Behandlung des Holzes stellen ebenfalls keinen Reklamationsgrund dar.

Durch die richtige Pflege kann die Schönheit und Funktionalität Ihrer Eukalyptus-Holzgefäße über viele Jahre erhalten bleiben. Genießen Sie die natürliche Eleganz und die einzigartige Maserung, die PALO Natural Wood zu etwas Besonderem machen.



Rooted in nature

The new PALO series made of solid eucalyptus wood

Care instructions

The planters from the PALO Natural Wood series are ready for outdoor use thanks to their pre-oiled surface. Wood is a natural product and is subject to natural changes in color and grain. In order to maintain long-term protection, we recommend regular care with suitable oil and / or wood preservatives, as well as storing the planters clean and dry in winter or when not in use.

Step-by-step instructions for re-oiling:

1. Cleaning the planter:

- First, clean the planter thoroughly with a soft brush and mild soapy water.
- Then rinse it with clean water and allow it to dry completely.
- Caution: Do not use a high-pressure cleaner, as this can damage the wood structure.

2. Preparation of the surface:

- Lightly sand the surface of the wood with fine sandpaper to improve the absorption of the oil.
- Use a dust mask for larger surfaces and remove the sanding dust with a slightly damp cloth.

3. Application of the oil:

- Choose a special oil for eucalyptus wood that matches the color pigmentation of the wood.
- Apply the oil generously to the wooden surface with a brush or alternatively with a cloth and spread it evenly.



4. Remove excess oil:

- After approx. 15–25 minutes, wipe off the excess oil that has not been absorbed with a clean cloth to avoid sticky stains.
- For more intensive care, you can oil the wood several times, whereby the oil should dry for at least 24 hours before each new application.

5. Drying time:

- After oiling, leave the planter to dry well protected from the weather for at least 48 hours before using it again.

Please observe the respective application instructions from the manufacturer of the care products used. The application and drying time may vary depending on the manufacturer.

Safety warning:

- Never leave oil-soaked cloths to dry crumpled up, as there is a risk of fire. Hang the cloths up to dry immediately after use, spread out and secure it with clothespins.
- Only use suitable oils and wood care products to avoid damaging the product.



Note:

Wood is a natural product that is significantly influenced by external factors such as temperature, UV radiation and humidity. We guarantee careful material selection for our products and high-quality workmanship of the planters and accessories. Nevertheless, changes can be observed in the material wood due to the above-mentioned weather influences. They do not constitute grounds for complaint.

You can counteract natural weathering processes, such as swelling, by treating the wood with high-quality wood care oils. However, the use of incorrect wood care products can damage the product in the long term. Damage to the product due to incorrect treatment of the wood is also not a reason for complaint.

With the right care, the beauty and functionality of your eucalyptus wooden planters can be preserved for many years. Enjoy the natural elegance and unique grain that make PALO Natural Wood so special.

